

¡En la ruta de la acreditación institucional!

El 29 de septiembre, Unicolmayor recibió con gran alegría el comunicado del Consejo Nacional de Acreditación –CNA, en el cual concluye que nuestra institución está preparada para iniciar el proceso de autoevaluación con fines de acreditación.

El trabajo en equipo y el compromiso de la comunidad universitaria en pro de la excelencia da sus frutos; tras la visita adelantada por el Consejo Nacional de Acreditación en el mes de agosto, el 29 de septiembre la Universidad recibió el concepto del CNA que concluye que “la institución reúne las condiciones iniciales para iniciar el proceso de autoevaluación con fines de acreditación Institucional”. Esta noticia nos motiva a continuar trabajando con constancia y entrega para alcanzar el objetivo que Unicolmayor se propuso desde hace cuatro años.

Sobre la base del proceso adelantado para la verificación de las condiciones iniciales, los consejeros resaltaron el claro compromiso de la Institución con la calidad, que se evidencia en las significativas transformaciones logradas que benefician a los programas. Así mismo plantearon recomendaciones enfocadas a consolidar los planes de mejoramiento y a proporcionar mejores condiciones de calidad ante los procesos de autoevaluación con fines de acreditación.

El comunicado señala el esfuerzo institucional para lograr una cultura de autoevaluación y mejoramiento continuo, que le ha permitido alcanzar la acreditación en alta calidad a cuatro programas de pregrado. En cuanto al apoyo institucional para la formación, se menciona el trabajo hecho por la institución para incrementar las estrategias orientadas a fortalecer el bilingüismo y la internacionalización. Además se expresa que la Universidad cuenta con bibliotecas, sitios de práctica, laboratorios, recursos informáticos, entre otros, que son utilizados para el desarrollo de las funciones sustantivas de la institución.

Asimismo, se reconoce la definición de políticas de bienestar institucional, las cuales favorecen el crecimiento personal y



de grupo en un adecuado clima institucional para propiciar la conformación de una comunidad académica, la misma que, según destaca el comunicado, cuenta con 56 estudiantes admitidos en regímenes especiales, como muestra del conocimiento y aceptación del Reglamento Estudiantil y Estatuto Docente por parte de la comunidad.

En cuanto a la planta docente, en el comunicado se reconoce que los 205 docentes de tiempo completo y 72 de medio tiempo garantizan un acompañamiento directo de los procesos misionales; además, el 73% de los maestros de tiempo completo cuentan con formación posgradual. Sin embargo, el CNA recomienda incrementar el número de docentes de planta con formación doctoral, implementar estrategias para que los profesores investigadores sean reconocidos por Colciencias y para que los grupos de investigación se fortalezcan y ganen visibilidad.

En este mismo sentido, sugieren tener en cuenta los indicadores en materia de internacionalización, de las moviidades entrante y saliente, tanto de estudiantes como de docentes; adicionalmente, ampliar los procesos de internacionalización con cooperación internacional para el desarrollo de actividades con homólogos extranjeros.

Al concluir, el CNA reafirmó su voluntad de apoyar los procesos de mejoramiento continuo, tarea con la que toda la comunidad mantiene su compromiso, con el liderazgo de las directivas. De hecho, en el mes de noviembre de 2017 se espera una nueva visita de acompañamiento del Consejo que tendrá como objetivo “trabajar con el equipo directivo en torno a la importancia en el seguimiento e inversión orientada al plan de mejora institucional con fines de acreditación”, según lo manifestó Paola Rodas, Jefe de la Oficina de Autoevaluación y Acreditación.

EN ESTA EDICIÓN

- 1 ¡En la ruta de la acreditación institucional!
- 2 En Unicolmayor pedaleamos por la Internacionalización
- 3 Aprender e interactuar con expertos, uno de los objetivos de las SAFO
- 4 Estuvimos presentes en el Festival de Danzas Urbanas, Modernas y del Mundo
- 5 Formas de construir territorio, eje central en el seminario de Trabajo Social
- 6 El camino de la Proyección Social integró a toda la comunidad universitaria
- 7 El conocimiento sale del aula una vez más
- 8 Crece el número de estudiantes interesados por la investigación
- 9 El respeto y la inclusión, presentes en Unicolmayor

Imaginario Unicolmayor

JAIME MENDEZ HENRIQUEZ
Rector (E)

Carlos Alberto Corrales Medina
Vicerrector Académico

Ana Isabel Mora Bautista
Vicerrectora Administrativa

José Mauricio Benavides Sandoval
Jefe División de Promoción y Relaciones Interinstitucionales

Yina Marcela Romero Suancha
Redacción

Clarena Muñoz Dagua
Corrección de estilo

Carlos Eduardo Valencia Obregón
Diseño y diagramación

División de Promoción y Relaciones Interinstitucionales
Calle 31 # 13A-51 Of. 225
Tel: (+57 1) 645 8980
promocion@unicolmayor.edu.co
Bogotá D.C. - Colombia
2017
©

En Uicolmayor pedaleamos por la Internacionalización

El 24 de septiembre, en el marco de la X Semana de la Bicicleta, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca se unió en un gran ciclopaseo que festejó la diversidad cultural y el multilingüismo.



Estudiantes, docentes y administrativos de Uicolmayor estuvieron presentes en el Ciclopaseo “Pedalea por el Mundo en tu Ciudad”, un recorrido organizado por la Red Colombiana de Internacionalización -nodo Bogotá- y el Instituto Cultural Colombo Alemán Sprach, en pro de fortalecer los vínculos de cooperación internacional en la educación superior, que reunió a más de 250 personas de diferentes universidades comprometidas con apoyar, promover y facilitar actividades y proyectos de cooperación interinstitucional e internacional en el sector de la educación superior.

La cita fue a las 9 de la mañana en la Universidad Militar Nueva Granada, desde donde partieron los deportistas con rumbo al Instituto Sprach, ubicado en la carrera 7 con 42. Este recorrido puso a prueba la resistencia física de varios participantes y dejó

ver el compañerismo entre las entidades presentes. Una vez culminó el pedaleo, en el área social del Sprach se ofreció una clase de alemán y una charla sobre el respeto por la bicicleta, impartida por integrantes del centro de investigación Despacio.

De esta manera, la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca visibiliza su interés en promover las relaciones interinstitucionales y fortalecer los procesos de internacionalización y multilingüismo, además de propender por el convenio de cooperación entre las universidades que integran el SUE Distrito Capital y el Instituto Cultural Colombo Alemán, con el cual se espera que los integrantes de nuestra comunidad universitaria se beneficien y adquieran conocimientos de la lengua alemana a un bajo costo.



Aprender e interactuar con expertos, uno de los objetivos de las SAFO

“Propuestas para cambiar a Colombia” fue el nombre de una nueva Sala Abierta de Formación organizada por el programa de Economía que atrajo la atención de estudiantes y docentes.



El programa de Economía, comprometido con la formación integral y humanista que identifica a la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, abrió un nuevo espacio para el desarrollo de una Sala Abierta de Formación -SAFO-, proyecto en el que se busca ampliar el panorama de los estudiantes, con actividades extracurriculares que ofrezcan la posibilidad de aprender e interactuar con expertos.

En esta oportunidad, el 19 de septiembre, Uicolmayor recibió al Dr. Carlos Caicedo, quien se ha desempeñado en diversos espacios como la política y la educación, tras haber sido rector de la Universidad del Magdalena durante 10 años y alcalde de Santa Marta, labor por la cual recibió diferentes reconocimientos que enaltecieron su gestión.

El Dr. Caicedo compartió sus conocimientos de la realidad nacional con estudiantes y docentes del programa de Economía en el conversatorio “Propuestas para cambiar a Colombia”, donde expresó varias ideas que podrían mejorar la imagen de nuestro país en los ámbitos económico, político, social y educativo, eje en el cual hizo especial énfasis debido a los recortes presupuestales al sector y la educación inclusiva planteada desde la primera infancia.

Según lo expresó la docente Julie Billorou, docente de Economía y organizadora del evento, gracias a las Salas Abiertas de Formación, los estudiantes aumentan su capacidad de análisis crítico y asumen propuestas y reflexiones constructivas, a partir de los planteamientos y discusiones que se suscitan en este tipo de actividades.



Estuvimos presentes en el Festival de Danzas Urbanas, Modernas y del Mundo

La Universidad Militar Nueva Granada nos abrió sus puertas, junto a las universidades pertenecientes a ASCUN, que conforman el Nodo Bogotá, para dar vida a un nuevo capítulo del Festival Regional Universitario de Danzas Urbanas, Modernas y del Mundo.



Con la calidad de los grupos de representación de nuestra Universidad, Danzas del Mayor, dirigido por la maestra Ana Cristina Suárez, dio muestra de su capacidad de trabajo en equipo y creación colectiva, el 13 de septiembre en el Festival Regional Universitario de Danzas Urbanas, Modernas y del Mundo. 18 integrantes del grupo artístico, a ritmo de hip hop, rap y dancehall exaltaron la dinámica urbana en Bogotá, en un espacio pensado para la formación académica, cultural e integral de la comunidad universitaria.

Al finalizar el encuentro, la estudiante Laura Cuervo fue reconocida como la mejor bailarina femenina del encuentro, donde también estuvieron presentes la salsa, el tango y la danza urbana, como géneros del mundo. Para la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, es motivo de orgullo contar con el talento de los jóvenes y la pasión que los une y deja en alto el nombre de nuestra institución.



Formas de construir territorio, eje central en el seminario de Trabajo Social

Durante el 20 y 21 de septiembre, el Aula Máxima de nuestra institución fue un espacio destinado para el encuentro de docentes, estudiantes, invitados nacionales e internacionales, quienes conversaron sobre la construcción social del territorio.



Caracterizar los procesos sociales de las realidades colombianas fue uno de los principales objetivos del II Seminario Construcción Social del Territorio, evento organizado por el grupo de investigación Sociedad, Cultura, Desarrollo Comunitario y Familiar –SOCUDECOFA, del programa Trabajo Social, adscrito a la Facultad de Ciencias Sociales, que una vez más permite a un gran número de estudiantes y docentes, ampliar sus conocimientos en los temas de territorio, multiculturalidad, ruralidades, construcción de paz, enfoque de género, migración, medio ambiente, desarrollo humano sostenible y equidad en salud.

En palabras de la docente Yamile Borda, quien estuvo presente en la organización y realización del encuentro, el Seminario buscaba “desarrollar un escenario de discusión respecto a cómo comprender el territorio desde los diferentes contextos sociales y comunidades colombianas; es decir, la posibilidad de evidenciar las diferentes dimensiones que condicionan y se tejen alrededor de la construcción del territorio”.

Vale la pena destacar la participación de estudiantes provenientes de Cali, quienes fueron seleccionados por el Ministerio de Cultura para viajar a Bogotá y ser partícipes del Seminario, evento que llamó la atención de otras regiones del país y de la entidad rectora del sector cultural colombiano.

Así pues, se celebra la masiva participación de estudiantes, docentes y profesionales de diferentes programas, quienes además dejaron ver su constante interés por cada uno de los espacios académicos en los que conversaron también sobre los desafíos de las realidades contemporáneas a partir de las experiencias compartidas por los diferentes invitados, como Sheila Gruner, proveniente de Canadá, y Nilsa Burgos, de Puerto Rico, además de varios invitados nacionales, de las universidades Santiago de Cali, Libre de Pereira, de Antioquia e Industrial de Santander, junto a la Corporación Universitaria del Caribe, la Cruz Roja Colombiana y la Secretaría de Integración Social.

El programa de Trabajo Social extendió su agradecimiento a todas las dependencias que hicieron posible este evento, pues gracias a su exitoso desarrollo, se espera fortalecer las redes y nodos que integren las agremiaciones de profesionales de diferentes disciplinas a nivel local, regional y nacional para confrontar tendencias y procesos de transformación social.



El camino de la Proyección Social integró a toda la comunidad universitaria

El 3er Networking Universidad - Empresa - Estado - Sociedad liderado por la Oficina de Proyección Social logró integrar de manera exitosa a toda la comunidad universitaria con diversos agentes gubernamentales, empresarios, agentes sociales y comunitarios, así como con otras organizaciones sociales, el 27 de septiembre en la sede principal.



Recorrer las estaciones de la Proyección Social y descubrir los beneficios de ser parte de la familia Uicolmayor fueron los objetivos del 3er Networking, evento que se hizo realidad gracias al entusiasmo y trabajo en equipo de la Oficina de Proyección Social, junto a un grupo de docentes de todas las facultades, el programa de Ciencias Básicas y funcionarios administrativos de diferentes dependencias de la Universidad.



Durante el transcurso del año, el grupo se reunió en diferentes oportunidades para proponer y generar espacios que le permitieran a la comunidad universitaria reconocer las modalidades que se adelantan desde la Proyección Social como educación continuada y permanente, proyectos con la comunidad, prácticas, proyectos, consultorios, convenios, egresados, internacionalización, investigación, responsabilidad social, educación inclusiva, cursos de extensión y emprendimiento.



Así pues, el camino de la Proyección Social tuvo 13 puntos de atención distribuidos por la Sede Principal, los cuales estuvieron conectados por huellas que guiaban el camino de los más de 600 participantes, quienes disfrutaron el recorrido bajo el modelo de cielo abierto. Es importante rescatar que, durante el evento, participaron estudiantes de todos los programas académicos, de las jornadas diurna y nocturna, junto a egresados, docentes y administrativos interesados por conocer más sobre los servicios enmarcados en la Proyección Social.



Una vez culminado el recorrido, los participantes dejaron ver su interés frente a algunos de los servicios ofertados por la Universidad y su deseo para comenzar a gozar de éstos; además, agradecieron y aplaudieron la dinámica del evento que, de manera activa, les permitió conocer las ventajas de ser parte de la familia Uicolmayor.



Como parte de la logística del evento, los diferentes expositores entregaban un sticker a los participantes, quienes debían contar con 13 calcomanías en la escarpela que les fue entregada al iniciar el recorrido para participar en el sorteo de una serie de libros, publicaciones de la Universidad y obsequios patrocinados por empresas como Cafam, Grupo Ronda, Colanta, Fundación Crecer y Vinos Nobles -Ángela Chacón, las cuales se unieron en el camino de la Proyección Social.



El conocimiento sale del aula una vez más

Más de 300 estudiantes de los programas Construcción y Gestión en Arquitectura, y Tecnología en Administración y Ejecución de Construcciones gozaron del 2do Encuentro Internacional Nuevas Tecnologías para la Construcción, evento que tuvo lugar en la Escuela Militar de Cadetes el 25 y 26 de septiembre.



Realizar un intercambio de conocimientos para fortalecer los procesos académicos del programa y retroalimentar el currículo, así como las investigaciones en curso, fue el principal objetivo del 2do Encuentro Internacional Nuevas Tecnologías para la Construcción, evento que contó con la participación de docentes internacionales, especializados en las áreas de nuevos materiales y nuevas tecnologías en la construcción.

Ignacio Lombillo Vozmediano, Ingeniero de caminos y coordinador del grupo de Tecnología de la Edificación (GTED-UC) de la Universidad de Cantabria, Santander - España, junto a Javier Pinilla Melo, Arquitecto y profesor de la Universidad Politécnica de Madrid - España, compartieron sus conocimientos sobre la innovación de materiales y su manejo en los diferentes escenarios, así como un diagnóstico de la construcción entre otros temas que fueron seleccionados por el comité de currículo, siempre pendientes que este tipo de encuentros vayan de la mano con las asignaturas ofertadas

en los programas académicos y nutran los pre saberes de los asistentes.

El evento fue muy satisfactorio para los asistentes, quienes no dejaron pasar la oportunidad de contactar a los docentes internacionales para aclarar sus dudas y respaldar sus proyectos de investigación; además, se organizó un conversatorio en el que los docentes internacionales se sentaron junto a los estudiantes de los semilleros de investigación para guiarlos y resolver sus inquietudes.

Para el óptimo desarrollo del encuentro, se contó con el patrocinio de las directivas de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca, además del incondicional apoyo por parte de la Escuela Militar de Cadetes, quienes también participaron activamente en el evento y abrieron sus puertas para próximos eventos y convenios con nuestra institución.

Retornando

3er Encuentro Institucional de Egresados

Egresados UNICOLMAYOR

2 diciembre 2017 | Aula Máxima Unicolmayor
10:00 am-4:00pm
Inscripción previa unicolmayor.edu.co

Evento Gratuito | Cupos limitados

Crece el número de estudiantes interesados por la investigación

Los 34 semilleros de investigación de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca participaron activamente, durante el 26 de septiembre, en el VII Encuentro Institucional de Semilleros de Investigación.



El 26 de septiembre, el Aula Máxima fue sede para la exposición de los avances y logros alcanzados por parte de los semilleros de investigación integrados por estudiantes de diferentes programas académicos. El evento contó con un público rotativo de más de 200 estudiantes, el cual conoció de primera mano el enfoque, las líneas de trabajo y los logros de cada grupo de investigación, quienes expusieron un proyecto adelantado por el semillero y dieron a conocer el problema, los objetivos, la metodología, entre otros aspectos de su investigación.

La participación en el evento, fue motivada por los profesores líderes de semilleros, quienes asistieron con un grupo de estudiantes a las presentaciones, aspecto que alentó a los expositores y estimuló el interés de otros estudiantes por ser parte de los proyectos expuestos y pertenecer a los grupos de investigación.

La jornada contó también con una conferencia central, "Presentaciones efectivas y de impacto en proyectos de investigación", ofrecida por Edgar Iván Vera Guillén, Administrador de Empresas y especialista en Pedagogía para la Docencia Universitaria, quien socializó sus conocimientos frente a temas como el emprendimiento, el marketing personal y las competencias blandas.

Así pues, la Oficina de Investigaciones logró de manera satisfactoria, divulgar los resultados de investigación de los proyectos de semilleros y de esta manera fortalecer la investigación formativa. Asimismo, hizo extensiva la invitación a toda la comunidad universitaria para ser parte del Encuentro de Socialización de Proyectos de Investigación que tendrá lugar el 1 de noviembre.



El respeto y la inclusión, presentes en Unicolmayor

“Unicolmayor incluyente”, nombre de la jornada cultural celebrada los días 27, 28 y 29 de septiembre, exaltó el calor humano y el entusiasmo de quienes integran nuestra comunidad universitaria.

Una vez más, la Jornada Cultural logró integrar a estudiantes, docentes y administrativos en un espacio que los alejó de la rutina y les permitió gozar de varios espacios que, en esta oportunidad, le apuntaron a la inclusión y le abrieron las puertas de la Universidad a diferentes grupos artísticos como Sin Límites, conformado por personas en condición de discapacidad cognitiva y autismo, quienes interpretaron éxitos del Joe Arroyo y Lucho Bermúdez, entre otros, y pusieron a cantar a la comunidad académica, la cual, deleitada por el talento sin límites, concluyó que “la discapacidad está presente solamente en nuestras cabezas”.

En las actividades de inclusión, durante la Jornada, también se destacó la presentación de Gaadejo, un grupo de apoyo artístico por la diversidad de expresiones jóvenes, integrado por mujeres transgénero, que despertaron la admiración y una serie de comentarios entre estudiantes, docentes y administrativos sobre su talento. La presentación de Gaadejo no dejó un espacio vacío en las gradas del polideportivo, parte de la comunidad permaneció de pie y otra se ubicó en la cancha, todos con el fin de presenciar el espectáculo y dar muestra de respeto e inclusión frente al grupo de mujeres que emocionaron a los jóvenes y adultos con un playback de diversas canciones representativas de la comunidad LGBTI, una de ellas interpretada en lengua de señas, lo cual cuestionó a más de un asistente sobre su conocimiento de este lenguaje.



El desarrollo del evento contó con el talento de jóvenes de otras universidades y, por supuesto, de nuestros grupos de representación, que dieron muestra de su habilidad para la música, la danza y el teatro. Además, durante el primer día, hubo consultas gratuitas de optometría y cursos de extensión estuvo presente brindando sus servicios de belleza integral a los funcionarios administrativos de Unicolmayor; asimismo, hubo espacio para conversatorios y conferencias enfocados en la inclusión, la diversidad y la discapacidad.

Uno de los momentos más esperados por parte de toda la comunidad universitaria, fue la presentación de las comparsas ya que esta promueve la integración y trabajo en equipo de docentes y estudiantes, además de la unión de los programas académicos. En esta oportunidad, cada facultad organizó una presentación de máximo 20 minutos y un stand que permitió conocer mucho más sobre los grupos indígenas, campesinos, afros y palenqueros, raizales e isleños y gitanos – rum.

A lo largo de la muestra, los estudiantes expresaron su amor, admiración y compañerismo en todo momento, fue imposible no contagiarse con la alegría y el entusiasmo que se irradiaba en toda la Universidad. Así entre creatividad, música y encuentros cercanos, los aplausos y las voces de aliento nunca cesaron; el compañerismo, la solidaridad y el respeto y la risa alimentaron en cada momento la sana competencia, dejando al descubierto la pertenencia por Unicolmayor.





Foro “VISIBILIDAD DE LA CIENCIA Y LA PRODUCCIÓN ACADÉMICA: ACCIONES Y MEDIOS”

#SUEInvestiga

El Sistema Universitario Estatal – SUE, Distrito Bogotá, organismo que agrupa a las universidades públicas de la capital colombiana (Universidad Nacional de Colombia, Distrital Francisco José de Caldas, Pedagógica Nacional, Militar Nueva Granada y Colegio Mayor de Cundinamarca) invita al foro Visibilidad de la ciencia y la producción académica: acciones y medios.

En el evento se presentarán reflexiones con las que se espera continuar nutriendo una postura crítica sobre la medición de la ciencia en Colombia y mejorar los procesos de visibilidad del conocimiento para su transferencia y apropiación. Además, se contará con la participación de invitados especiales como Rosario Rogel, Daniel Calto, Isidro Aguillo, Javier Santaolalla, entre otros.



9 y 10
de Noviembre
2017

Auditorio Facultad Ciencias Económicas
Universidad Nacional de Colombia
Sede Bogotá

Organiza:



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DE COLOMBIA



UNIVERSIDAD DISTRITAL
FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS



UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA
NACIONAL
Educadora de educadores



UNIVERSIDAD MILITAR
NUEVA GRANADA



UNIVERSIDAD COLEGIO
MAYOR DE CUNDINAMARCA

La participación no tiene costo. Para asistir,
lo invitamos a registrarse previamente en el siguiente enlace

<http://bit.ly/InscripciónSUEInvestiga>

¡Tu Mayor Oportunidad!



PREGRADO

PROFESIONAL

- Administración de Empresas Comerciales**
Bogotá D.C. | Nocturno | 10 semestres | SNIES 3728
Res. 8456 - 23/07/2012 Vigencia 7 años
-  **Bacteriología y Laboratorio Clínico**
Bogotá D.C. | Diurno | 10 semestres | SNIES 1718
Renovación acreditación alta calidad: Res. 2534 - 25/02/2014 Vigencia 6 años
- Construcción y Gestión en Arquitectura**
Bogotá D.C. | Nocturno | 10 semestres | SNIES 4770
Res. 11232 - 26/08/2013 Vigencia 7 años
- Derecho**
Bogotá D.C. | Nocturno | 12 semestres | SNIES 5110
Res. 9703 - 29/07/2013 Vigencia 7 años
- Diseño Digital y Multimedia**
Bogotá D.C. | Diurno | 9 semestres | SNIES 54006
Res. 1224 - 28/01/2016 Vigencia 7 años
- Economía**
Bogotá D.C. | Diurno | 8 semestres | SNIES 51745
Res. 8535 - 24/07/2012 Vigencia 7 años
-  **Trabajo Social**
Bogotá D.C. | Diurno | 8 semestres | SNIES 1719
Renovación acreditación alta calidad: Res. 16030 - 10/12/2012 Vigencia 6 años
- Turismo**
Bogotá D.C. | Diurno | 8 semestres | SNIES 53792
Res. 476 - 15/01/2016 Vigencia 7 años

TECNOLÓGICO

-  **Administración y Ejecución de Construcciones**
Bogotá D.C. | Nocturno | 6 semestres | SNIES 15987
Acreditación alta calidad: Res. 15287 - 26/07/2016 Vigencia 4 años
- Asistencia Gerencial - Presencial Bogotá D.C.**
Diurno | 6 semestres | SNIES 1715
Res. 5400 - 18/05/2012 Vigencia 7 años
- Asistencia Gerencial - Presencial Funza C/marca**
Nocturno | 6 semestres | SNIES 1715
Res. 17296 - 29/11/2013 Vigencia 7 años
- Asistencia Gerencial - Distancia**
Bogotá D.C. | Diurno | 6 semestres | SNIES 1716
Res. 5401 - 18/05/2012 Vigencia 7 años
-  **Delineantes de Arquitectura e Ingeniería**
Bogotá D.C. | Diurno y Nocturno | 6 semestres | SNIES 1717
Renovación acreditación alta calidad: Res. 16121 - 04/08/2016 Vigencia 4 años

UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA

Universidad Pública del Orden Nacional



POSGRADO

- Especialización en Edificación Sostenible**
Bogotá D.C. | Nocturno | 3 trimestres | SNIES 102899
Res. 16645 - 20/11/2013 Vigencia 7 años
- Especialización en Gerencia de la Calidad en Salud**
Bogotá D.C. | Diurno | 2 semestres | SNIES 103217
Res. 4920 - 07/04/2014 Vigencia 7 años
- Especialización en Gerencia en Salud Ocupacional**
Bogotá D.C. | Diurno | 2 semestres | SNIES 4710
Res. 3965 - 18/04/2012 Vigencia 7 años
- Especialización en Promoción en Salud y Desarrollo Humano**
Bogotá D.C. | Diurno | 2 semestres | SNIES 7740
Res. 14885 - 11/09/2014 Vigencia 7 años
- Maestría en Desarrollo Humano**
Bogotá D.C. | Diurno | 4 semestres | SNIES 105919
Res. 19823 - 18/10/2016 Vigencia 7 años

NUEVO

CURSOS DE EXTENSIÓN

Contamos con más de **70** cursos en los campos de Artes Manuales, Belleza y Cosmetología, Corte y Confección, Formación de Pymes, Gastronomía, Pintura y Tejido.

Mayor información Tels: 245 9625/26 - 245 8325



7 años En búsqueda de la **Excelencia** Personal, Profesional y Colectiva.
ETICA • SERVICIO • SABER

SEDE PRINCIPAL - Bogotá D.C.
Calle 28 No. 5B-02 PBX: +(571) 241 8800
Atención al Usuario: +(571) 282 5716
Línea Gratuita Nacional: 01 8000 11 3044
www.unicolmayor.edu.co